

Intergeo GIS-Messe in Bremen

[27.2.2008] Die Intergeo 2008 findet vom 30. September bis 2. Oktober in Bremen statt. Schirmherr ist Bundesumweltminister Sigmar Gabriel. Erstmals wird auf der Messe ein GIS Best Practice Award vergeben.

Die 14. Auflage der Intergeo, Kongressmesse für Geodäsie, Geo-Information und Land-Management, findet vom 30. September bis 2. Oktober 2008 in Bremen statt. Schirmherr ist Sigmar Gabriel, Bundesminister für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit. Erstmals wird in diesem Jahr der GIS Best Practice Award vom Deutschen Verein für Vermessungswesen - Gesellschaft für Geodäsie, Geoinformation und Landmanagement (DVW) vergeben. Da der Award künftig regelmäßig ausgelobt werden soll, werden Projekte jeweils aus der Region gesucht, in der die Intergeo stattfindet. 2008 sind Unternehmen, Behörden und Forschungseinrichtungen aus Bremen, Niedersachsen, Schleswig-Holstein und Hamburg zur Teilnahme aufgefordert. Auch bei dem Intergeo-Kongress spielen regionale Gesichtspunkte eine besondere Rolle. Dabei liegt der Schwerpunkt auf den Folgen einer möglichen Klimaänderung. (rt)

<http://www.intergeo.de>

Stichwörter: Kongresse, Messen, Intergeo, Veranstaltung, GIS, Geoinformationen, Geografische Informationssysteme, Geoinformationssysteme

Quelle: www.kommune21.de